

« Iraniennes » de Guy Gervais, portraits réalisés lors de son voyage en Perse

BERGUES. L'exposition photographique, poétique, est à admirer, en plein air, sur le quai, place du Marché aux fromages, jusqu'au printemps 2023.

« En 2019, un voyage culturel en Iran, pour approcher les richesses du berceau de la civilisation, m'a fasciné », présente Guy Gervais. Là-bas, il a réalisé des portraits qu'il présente à Bergues. « La population iranienne est exceptionnelle, la jeunesse remarquablement accueillante, et enchantée de rencontrer des Occidentaux... Ces photos ne sont pas préméditées. Les jeunes me sollicitaient pour faire des selfies, peut-être en raison de mon look. C'est ainsi que je réussissais à communiquer, en proposant moi aussi de faire leur portrait. Les jeunes filles demandaient à leur père l'autorisation pour être prises en photo. Le voile est obligatoire, mais elles en font un attribut qui les distingue, par la manière originale et délicate de le porter. Les jeunes Iraniennes sont aussi très fières d'exhiber leurs accessoires griffés, en écho avec la mode occidentale... », témoigne l'artiste.

LE THÈME DE L'EXPOSITION ?

Financée par l'appel à projets culturels de Coca-Cola, et accueillie favorablement par la ville



Guy Gervais, artiste photographe, expose « Iraniennes » jusqu'au printemps 2023, sur le quai place aux Fromages à Bergues.

de Bergues pour l'ouverture d'esprit, l'exposition offre au visiteur un voyage, un éclairage, un message. L'artiste y voit « sa madone », « sa laitière de Vermeer », et les fait dialoguer avec la tradition littéraire poétique persane. Le visiteur sera charmé par la densité. Expérimenté, Guy Gervais nous

partage un récent échange. « J'ai eu l'occasion d'expliquer ma démarche aux responsables de la CCHF (qui m'aident précieusement pour l'appui technique), préoccupés de l'angle choisi pour cette exposition peu habituelle. L'exposition se veut politique mais pas polémique, ce sera poétique ! » ■